



Monastère d'Hurtebise - 6870 Saint-Hubert

Journée de la Vie consacrée

Dimanche 5 février 2023 après-midi

## « Pas question de casser la baraque » !

Par cette citation stimulante, extraite du dernier livre du Père Charles Delhez, (*Église catholique. Renaître ou disparaître*, Éditions jésuites, 2022), nous vous invitons à Hurtebise pour un temps de rencontre fraternelle, de réflexion et de partage à l'occasion de la journée de la Vie consacrée.

Le thème de cette journée nous est proposé par l'équipe du Vicariat pour la Vie consacrée du diocèse de Namur-Luxembourg :

### « Une Église chahutée, un Évangile intact »

Le Père Charles Delhez, Jésuite et sociologue, chroniqueur, écrivain et curé de la paroisse de Blocry (Louvain-la-Neuve), favorisera nos échanges et réflexions.

Horaire du dimanche 5 février :

14h : accueil

14h30 : conférence du Père Charles, suivie d'un temps de réflexion et de partage  
vers 16h15 : goûter et convivialité

17h : Vêpres avec la Communauté des Bénédictines

PAF : libre

Merci d'annoncer votre participation à sœur Élisabeth, moniale d'Hurtebise et membre du Vicariat pour la vie consacrée : [srelisabeth.hurtebise@gmail.com](mailto:srelisabeth.hurtebise@gmail.com)

Au plaisir de vous y rencontrer...

Les Bénédictines d'Hurtebise